



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 3
令和4年4月25日



さわやかな季節をおかえました

新年度が始まって三週間。若葉が目に見え、さわやかな季節になり、学校の藤の花も一気に咲き始めました。

さて、学校では4月18日に今年度初めての火災を想定した避難訓練を実施いたしました。どの学年も真剣に取り組み、素早く避難することができました。今後も計画的に避難訓練を行い、「自分の身を自分で守る力」を一人一人に付けていきたいと考えています。また、今週は家庭確認を実施いたします。昨年度に引き続き、訪問時、保護者の方との面談は行わず、不在の場合には、訪問カードをポストに入れさせていただきます。相談したいことがある場合は改めてお時間を設定いたしますので、遠慮なく担任または学校にご連絡ください。

5月は、年度始めの緊張が解け、心身ともに疲れが出てくる時期です。GWは、ご家庭でゆっくり過ごし、エネルギーをたっぷりと充電してください。

【4年生 交通安全教室】

4月20日、4年生が、交通公園に行って交通安全教室を実施してきました。実際の道路をつかって、自転車に乗るときの注意点を学習したり、トラックの内輪差について学習したりしました。体験したことで、子供たちも得たものが大きかったようです。ぜひ、学んだことを今後の生活に活かして欲しいと思っています。



【1年生を迎える会】

4月22日に、6年生が企画・運営し、「1年生を迎える会」をリモートで行いました。1年生は、全校児童の前で、名前と好きなものをしっかり言うことができました。最後には、本校のキャラクター二小丸(にこまる)くんとじゃんけんゲームをして盛り上がりました。どの学級からも楽しそうな歓声があがっていました。



授業参観・学級懇談会 お世話になりました

4月24日に、年度始めの授業参観および学級懇談会を行いました。多くの保護者の方に足を運んでいただき感謝申し上げます。お子さんの様子はいかがだったでしょうか。

懇談会では、担任から、今年度の学級経営について話があったかと思います。子供たちの育ちには、学校と家庭の両輪が必要です。お互いに情報を共有しながら、子供たちに関わっていききたいと考えています。

P T A総会は、新型コロナウイルス感染症防止のため紙面開催といたしました。新P T A会長様をはじめ役員の皆様を中心に、今後、保護者の皆様には様々な場面でお世話になることと思います。コロナ禍ではありますが、できることは何かを考えながら、これまで以上に学校・家庭・地域の連携を図っていききたいと考えております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

